

Kinderturnfest in Erzingen 30.06.2024

Siegerliste folgt in Kürze

TV Hausen 1883.e.V. Am 30.06 ging es für 12 Kinder aus der Turngruppe der 7-12 jährigen vom TV Hausen von Elke Seger, Leni Strübe und Michaela Kiefer nach Erzingen zum diesjährigen Kinderturnfest. Dort angekommen, erwärmten wir uns gemeinschaftlich vor der Turnhalle. Langsam stieg auch die Nervosität der Kinder etwas an, da es ihr erster Wettkampf war. Schon Wochen vorher konnten die Kinder entscheiden, an welchen Geräten oder in welchen Disziplinen sie ihre Leistungen zeigen möchten. Jedes Kind durfte sich insgesamt 4 Disziplinen aus dem turnerischen und dem leichtathletischen Bereich aussuchen. Somit konnte zwischen Reck, Schwebebalken, Sprung, Boden, Trampolin, Sprint, Weitsprung und Schlagball gewählt werden. Der Wettkampf startete um 10:30 Uhr. Nachdem die Kinder die vorgeschriebenen P- Übungen mit ihren verschiedenen Elementen wie z.B. Rolle, Handstand oder Rad am Boden den Kampfrichtern präsentiert haben, ging es für alle auf den Sportplatz, wo noch die letzten Disziplinen abgenommen werden. Später wurden die Leistungen aller Turner und Turnerinnen ausgewertet. Da alle Kinder vom TV Hausen mit ihren gezeigten Leistungen einen sehr guten Rang erzielen konnten, können alle stolz auf sich und das erste Turnfest sein. Einige Turnerinnen vom TV Hausen schafften es mit ihren sportlichen Leistungen auf das Podest. Glücklich und erschöpft fuhren wir alle nach Hause und freuen uns schon auf das nächste gemeinsame Turnfest.

